
Издается с 22 марта 1917 года

О   Б   Л   А   С   Т   Н   А   Я Г   А   З   Е   Т   А

№  1 6 0  ( 2 4 6 8 0 )   2 9  с е н т я б р я  2 0 0 7  г о д а   с у б б о т а www.orp.orel.ru    orp@rekom.ru

СОЗДАН 
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В минувший четверг в Орловской
региональной академии госу�
дарственной службы состоялась
учредительная конференция ре�
гионального молодёжного обще�
ственного движения «Патриоты
Орловщины». 

На конференции присутствовали по�
сланцы районных отделений движения,
члены «Молодой гвардии единой Рос�
сии», представители других молодёжных
движений, студенты. В числе почётных
гостей конференции — губернатор обла�
сти Е.С. Строев, его заместители, пред�
седатель облсовета И.Я. Мосякин, глав�
ный федеральный инспектор в Орловской
области В.В. Кабанов, ректоры вузов. 

Общим голосованием делегатов был
избран председатель движения — им
стал депутат горсовета Орла, директор
детско�юношеской спортивной школы
«Орёл�Карат» О.П. Кошелев. 

Е.С. Строев, поздравляя активистов
молодежного движения, подчеркнул, что
в области появился жизнеспособный па�
триотический союз, преданный своему
народу и Отечеству. 

ДОЛГОЖДАННОЕ 
НОВОСЕЛЬЕ

Вчера получили ключи от квар�
тир в новом доме в Орле по ул.
Советской, 11 бывшие дольщики
«Социальной инициативы». По�
здравил новоселов с таким зна�
чимым событием губернатор Ор�
ловской области Е.С. Строев.
Напомним, строительство дома №11

по ул. Советской началось в марте 2003

года. Было возведено два подъезда,
после чего работы прекратились. Возоб�
новились они лишь в этом году, но уже
при участии других строительных орга�
низаций, к которым власти области об�
ратились за поддержкой. Строительство
удалось завершить за короткий срок.
Сейчас в доме уже есть электричество,
вода, газ.  

В последнем, третьем, подъезде пока
ведутся отделочные работы. По их окон�
чании, через два месяца, справят ново�
селье еще 26 семей.

Подробности читайте в следующем
номере «Орловской правды».

КООРДИНАЦИОННОЕ
СОВЕЩАНИЕ 
В ОБЛАСТНОЙ 
ПРОКУРАТУРЕ

В областной прокуратуре состоя�
лось расширенное заседание ко�
ординационного совещания ру�
ководителей правоохранитель�
ных органов.  
В ходе встречи была рассмотрена

проблема повышения эффективности
деятельности правоохранительных орга�
нов по противодействию экстремизму,
терроризму, криминальным проявлени�

ям, связанным с подготовкой и проведе�
нием выборов в Государственную думу.
Кроме того, на заседании были обсуж�
дены вопросы повышения  эффективно�
сти работы по раскрытию преступлений.

В заседании приняли участие проку�
рор области С.Д. Воробьев, заместитель
губернатора М.Г. Михайлов, федераль�
ный инспектор в Орловской области 
В.Е. Амелин, председатель арбитражно�
го суда области А.Н. Бумагин, руководи�
тели структурных подразделений проку�
ратуры, старшие помощники прокурора
области, прокуроры районов, начальни�
ки районных отделов внутренних дел.

ЖЕЛАЕМ ПРИЯТНЫХ
ПОЕЗДОК

С 1 октября по 10 ноября 2007
года на 22% снижается стои�
мость билетов в поездах дальне�
го следования.
Удешевление проезда коснется плац�

картных и купейных вагонов.
«Так, к примеру, стоимость билета в

купейном вагоне фирменного поезда
Орел—Москва снизится с 978 до 763
рублей, в плацкартном вагоне — с 284 до
222 рублей, в общем вагоне — с 158 до
123 рублей», — сообщает пресс�секре�
тарь Орловско�Курского отделения Мос�
ковской железной дороги А.И. Сорокин.

БОЛЕЕМ ЗА НАШИХ
Завтра в Курской области (г. Же�
лезногорск) пройдет Всероссий�
ский пробег, в котором примут
участие орловские спортсмены.
По словам директора СДЮШОР

«Олимп» Владимира Мельникова, наши
ребята пробегут дистанцию в 10 киломе�
тров. Кроме того, в пробеге примут уча�
стие орловские ветераны спорта и члены
клуба любителей бега.

ДЕТСКИЙ ПАРК
СКОРО ОБНОВИТСЯ

В рамках Всероссийской акции в
поддержку городов России в Ор�
ле будет отремонтирован Дет�
ский парк. Завтра будет опреде�
лен один из его объектов.
Организаторы акции предложили го�

рожанам проголосовать за один из трех
вариантов: детскую спортивную площад�
ку (здесь предполагается установить но�
вый спортивно�игровой комплекс), запо�
ведную зону (ее планируют оборудовать
деревянными домиками и плотами для
животных и птиц) и летнюю эстраду с ре�
конструкцией сценического покрытия. 

В этот день на территории парка со�
стоится праздник. На летней сцене вы�
ступят лучшие детские и подростковые

творческие коллективы города Орла.
Здесь же пройдут конкурс рисунка на ас�
фальте, игры для детей и взрослых, а
также выставка кошек. 

ПРЕСТИЖНАЯ 
НАГРАДА ОРЛОВСКИХ
ДИЗАЙНЕРОВ

Студентка художественно�гра�
фического факультета ОГУ стала
обладательницей бронзовой ме�
дали XII международного кон�
курса студенческих работ "За�
водной апельсин�2007". 
В конкурсе принимали участие сту�

денты учебных заведений России, стран
СНГ и Восточной Европы, занимающие�
ся конструированием, дизайном и эко�
логическими исследованиями в области
упаковки. Орловские студенты впервые
приняли участие в столь престижном
конкурсе. «Бронзовая награда за ориги�
нальный дизайн упаковки для молочных
продуктов — это высокая оценка не
только творчества конкретной студент�
ки, но и уровня преподавания», — счита�
ет заведующий кафедрой дизайна, на�
родный художник России Гиви Дмитрие�
вич Калмахелидзе. 

Информагентство
«Орловской правды».

ПАНОРАМА СОБЫТИЙ

Время неумолимо. Кажется, сов�
сем недавно Галина Андреевна

Переходова пришла в журналисти�
ку, а между тем прошло уже без ма�
лого 20 лет. В то время существова�
ло своего рода поветрие: на долж�
ности редакторов назначались пар�
тийные работники. И, чего греха та�
ить, некоторым так и не удавалось
высвободиться из прокрустова ло�
жа жёстких требований к прессе как
к «приводному ремню КПСС».

К счастью урицких журналистов,

во главе которых Переходова встала
в сложный период перестроечного
безвременья, их новый руководи�
тель влилась в коллектив органично,
сразу заявив о себе как человек
творческий, с массой интересных
идей и замыслов. Не счесть наград и

титулов, завоеванных газетой под ее
руководством. Непререкаем авто�
ритет Переходовой среди коллег.
Недаром один высокий начальник
оценил ее как «эксклюзивный экзем�
пляр».

(Окончание на 7�й стр.)

Негласный лидер

Уважаемые орловцы! Ветераны
войны и труда!

Сердечно поздравляем вас с Меж�
дународным днем пожилых людей.

Этот праздник традиционно отме�
чается во всем мире в знак признания
государством и обществом больших
заслуг старшего поколения, в знак ува�
жения перед ним.

В наше нелегкое время ваш бесцен�
ный жизненный опыт преодоления
трудностей, стойкость и мужество, ве�
ра в добро и справедливость, надежда
на лучшее будущее России крайне не�
обходимы молодому поколению.

Издавна повелось на Руси, что стар�
шее поколение является крепкой опо�
рой семьи и государства, хранителем
национальных духовных ценностей.

Желаем вам здоровья на долгие го�
ды, душевного тепла, внимания и учас�
тия близких, бодрости и хорошего на�
строения.

Орловский областной Совет 
народных депутатов.

ЮБИЛЕИ

Уважаемые работники машиностроительного комплекса!
Поздравляем вас с профессиональным праздником —

Днем машиностроителя!
Предприятия вашей отрасли прочно занимают ведущее

место в промышленном секторе Орловщины, а объемы выпу�
щенной продукции возрастают из года в год. Так, за восемь
месяцев 2007 года рост производства составил 122%. Обра�
зован ряд новых предприятий.

Положительные изменения в отрасли свидетельствуют о пре�
одолении трудностей переходного периода, готовности адекват�
но реагировать на все изменения рыночной конъюнктуры, рас�
ширять географию поставок выпускаемой продукции, ее ассор�
тимент и качество. Наряду с традиционными флагманами произ�
водства из Орла, Ливен, Мценска высокие темпы роста демон�
стрируют болховские и малоархангельские предприятия. Это
свидетельствует о подъеме экономики в малых городах области.

Продукция машиностроителей Орловщины востребована
не только в России, но и за ее пределами. Дальнейшему ук�
реплению отрасли способствует увеличение притока инвести�
ций, внедрение в производственный процесс инновационных
технологий. Непременным условием успеха является плано�
мерное повышение оплаты труда.

Желаем вам, дорогие друзья, новых успехов в работе, ста�
бильности и процветания! Здоровья, счастья и благополучия
вам и вашим близким!

Администрация области.

Уважаемые работники и ветераны предприятий машино�
строения и приборостроения!

Сердечно поздравляем вас с профессиональным празд�
ником — Днем машиностроителя!

Машиностроение — одна из ведущих отраслей, которая во
многом определяет качество развития производственного
сектора, обеспечивает промышленный рост, позволяет реа�
лизовывать значимые социально�экономические проекты.

Новые инвестиционные возможности позволили орлов�
ским машиностроителям преодолеть кризис и увеличить
объемы производства. Важнейшей задачей сегодня являет�
ся выпуск конкурентоспособной продукции путем широкого
внедрения новых технологий и инноваций.

Надеемся, что высокий профессионализм машинострои�
телей, их огромный научный и технический потенциал, гра�
мотные управленческие решения и преданность любимому
делу позволят и дальше успешно развивать отрасль, нара�
щивать темпы технического перевооружения предприятий,
осваивать новые рынки сбыта продукции.

В День машиностроителя сердечно благодарим всех ра�
ботников и ветеранов отрасли, инженерно�технический и
руководящий состав за добросовестный труд на благо обла�
сти. Желаем вам, уважаемые машиностроители, новых про�
изводственных достижений, крепкого здоровья, стабильно�
сти и благополучия!

Орловский областной Совет  народных депутатов.

Завтра — День машиностроителя
С праздником!

1 октября — День пожилых людей

20 миллионов рублей. Именно такая сумма за�
ложена в этом году в городском бюджете на ис�
полнение наших с вами наказов. 

На эти деньги нужно было исполнить 82 наказа
избирателей. 

Процедура исполнения наказов непроста. Но
если попытаться описать ее несколькими слова�
ми, то выглядит она следующим образом: депу�
таты в ходе личных встреч с избирателями выяв�
ляют наиболее проблемные моменты. После

этого наши  пожелания принимаются к исполне�
нию. Ответственность за исполнение наказов бе�
рут на себя чиновники городской администра�
ции. Четкость исполнения зависит от оператив�
ности последних. 

О том, насколько эффективно осваиваются
средства на исполнение наказов, говорилось на
последнем заседании Орловского городского
Совета народных депутатов.

(Окончание на 2�й стр.)

Наказать нельзя выполнить

Уважаемые орловцы, представители старшего поколения, ветераны!
1 октября в нашей стране традиционно отмечается Международный день пожилых людей,

призванный обратить дополнительное внимание общества на заботы и нужды этой катего�
рии граждан.

Именно вы внесли огромный вклад в становление нашей страны как великой мировой
державы, в развитие родной Орловщины. Мы преклоняемся перед мужеством и стойкостью
ветеранов Великой Отечественной. В послевоенное время в сжатые сроки из руин были под�
няты города и села, промышленность, сельское хозяйство. 

Патриотизм, активная жизненная позиция старшего поколения заслуживают самого ис�
креннего уважения, остаются примером для молодежи. Мы ценим опыт и знания, накоплен�
ные вами. 

Вопросы социальной защиты пожилых граждан остаются в числе приоритетных для орга�
нов государственной власти. Бюджет Орловщины всегда формируется как социально на�
правленный. 

В регионе создана и успешно функционирует система учреждений социального обслужи�
вания и соцзащиты. Значительно увеличено число ветеранов, которым предоставлена воз�
можность отдохнуть в санатории «Дубрава», успешно функционирует Добринский геронто�
логический центр. В настоящее время строится ряд объектов здравоохранения, что значи�
тельно расширит перечень медицинских услуг, которые будут оказываться пожилым людям.

Реформа пенсионного обеспечения, о которой было заявлено в последние дни руковод�
ством страны, также направлена на повышение качества и уровня жизни ветеранов.

Благодарим вас за ваш ратный и мирный труд, участие в воспитании подрастающего по�
коления. 

Желаем вам крепкого здоровья, счастья и благополучия, внимания близких! Активного
творческого долголетия!

Администрация области.

Фото Сергея МОКРОУСОВА.

Поздравления

(ГДЕ ПОСТАВИТЬ ЗАПЯТУЮ?)

Медицинское оснаще�
ние  предназначено для
отделения гемодиализа и
представляет собой пол�
ный комплекс современ�
ной аппаратуры , необхо�
димой при заболеваниях,
вызванных хронической
почечной недостаточнос�
тью. Если сказать понят�
нее, это «искусственная
почка». Как подчеркнула
начальник управления
здравоохранения облас�
ти Т.Н. Васина, «востре�
бованность в такой помо�
щи колоссальная. Новое
оборудование позволит
значительно увеличить ко�
личество лечебных проце�
дур,  в результате  многим
больным это продлит
жизнь и улучшит её  каче�
ство». 

В мероприятии прини�
мал участие секретарь
регионального политсо�
вета партии «Единая Рос�
сия» И.Я. Мосякин. Он
выразил благодарность
всему коллективу област�
ной клинической больни�
цы за работу, поздравил с
праздником, ведь полу�
чение в подарок  совре�
менного оборудования
стоимостью более 38
миллионов рублей дей�

ствительно равнозначно
празднику.

— Мы партия конкрет�
ных дел, — сказал при�
сутствующим Иван Яков�
левич. — Наше внутрен�
нее убеждение — помо�
гать людям. Кроме при�
нятия правильных зако�
нов надо видеть конкрет�
ного человека. Я считаю
сегодняшнее подписание
договора благородной
миссией, ведь это  забота
о тех многих людях, кото�
рые  нуждаются в этом
медицинском оборудова�
нии, для которых оно
жизненно необходимо. 

Наверное, одним из са�
мых счастливых людей на
церемонии подписания
договора был заведующий
отделением гемодиализа
А.Н. Сафронов. Он сказал,
что таких волнующих ми�
нут за время работы в от�
делении у него не было и
что  новый медицинский
комплекс отделению ост�
ро необходим, потому что
нуждающихся в гемодиа�
лизе много. От своего
имени и от имени пациен�
тов он поблагодарил пар�
тию «Единая Россия» за
бесценный подарок.

Ирина ПОЧИТАЛИНА.

Подарок от «Единой России»
ДОБРОЕ ДЕЛО

На заседании был рассмотрен во�
прос «О мероприятиях по развитию ма�
лоэтажного жилищного строительства в
Орловской области».

По информации начальника управле�
ния государственных инвестиций и ре�
гиональных целевых программ департа�
мента экономической политики Орлов�
ской области Т.Н. Прониной, в нашем ре�
гионе только за последние три года вве�
дено в эксплуатацию 742 тыс. кв. метров
жилья. Около 2,5 тыс. очередников полу�
чили жильё или улучшили жилищные ус�
ловия. За восемь месяцев этого года
прирост сданного в эксплуатацию жилья
составил 14% к соответствующему пе�
риоду 2006 года. А уже в следующем го�
ду планируется введение в эксплуата�
цию 420 тыс. кв. метров жилья. 

Однако проблема доступности жилья,
подчеркнула  Т.Н. Пронина, ещё очень
далека от решения. Доступным оно ста�
нет лишь тогда, когда на дешевой земле
начнется комплексное строительство
малоэтажных домов по современным
экономичным технологиям. Несомнен�
но, намного дешевле обходится за�
стройщикам дом, построенный всего за
один–три месяца. Такие технологии
есть. 

Специальной рабочей группой под
руководством первого заместителя гу�
бернатора области В.А. Кочуева была
разработана программа развития мало�
этажного жилищного строительства в
Орловской области. 

Подводя итоги обсуждения, Е.С. Стро�
ев определил программу малоэтажного
жилищного строительства как принци�
пиально новую, которая в отличие, на�
пример, от областной программы «Сла�
вянские корни» будет опираться на все
финансовые потоки — федеральные,
региональные, муниципальные плюс
средства индивидуальных застройщи�
ков. А для их собирания в одно русло в
области будет создана финансовая ин�
вестиционная корпорация. 

Губернатор подчеркнул особую роль
местных органов власти, которые долж�
ны сделать все для того, чтобы програм�
ма малоэтажного жилищного строитель�
ства заработала с пользой для широких
слоев населения как можно быстрее. 

Соб. инф. 

Дом 
за месяц

Вчера состоялось заседание

коллегии области, которое

провел губернатор Е.С. Строев.

Вчера в конференц�зале областной консультативной
поликлиники состоялось подписание договора о передаче
областной клинической больнице (главный врач 
Ю.С. Ворохобкин) медицинского оборудования от фонда
поддержки Всероссийской политической партии «Единая
Россия» (руководитель В.В. Таличенко).

С 1 октября 2007 г.
произойдет
очередное
увеличение
размеров пенсий.
За разъяснениями
мы обратились 
к заместителю
управляющего
Отделением
Пенсионного фонда
по Орловской
области 
Л.Г. Коршуновой.
(Окончание на 6�й стр.)

На сколько
вырастут
пенсии?

Целевая программа направлена на
обеспечение ускоренного развития
сельхозотраслей, прежде всего живот�
новодства. Особый акцент делается на
совершенствование направлений госу�
дарственной поддержки сельхозтоваро�
производителей, механизмов регулиро�
вания рынков сельхозпродукции, сырья

и продовольствия, развитие социальной
инфраструктуры села. 

Подробно о правительственной и обла�
стной целевых программах развития АПК
рассказывает руководитель департамен�
та аграрной политики Орловской области
В.М. СЕРОВ.

(Окончание на 3�й стр.)

О новой аграрной программе
14 июля Постановлением Правительства РФ № 446 была утверждена Го�

сударственная программа развития сельского хозяйства и регулирования

рынков сельскохозяйственной продукции, сырья и продовольствия (на

2008—2012 годы). В соответствии с госпрограммой подготовлен проект

постановления коллегии Орловской области «Об областной целевой про�

грамме «Развитие сельского хозяйства и регулирование рынков сельско�

хозяйственной продукции, сырья и продовольствия (2008—2012 годы)».

Фото Андрея САСИНА.

2�я стр.


